

Pôle communication
Tél. : 24 66 40

Mercredi 2 septembre 2015

INFO PRESSE

Sensibilisation aux risques sur la route à la Foire du Pacifique

Les 18, 19 et 20 septembre, la Direction des infrastructures, de la topographie et des transports terrestres (DITTT) et l'association Prévention routière, seront présentes à la Foire du Pacifique qui se tient au centre culturel du Mont-Dore.

De 9 h à 18 h, sur le stand de la DITTT et de l'association Prévention routière, de multiples animations sont organisées pour sensibiliser les conducteurs aux risques encourus sur la route : port de la ceinture, vitesse, alcool au volant seront autant de thèmes abordés lors de ces ateliers préventifs.

Pour rappel, le bilan provisoire de l'accidentalité pour l'année 2015 est de 27 tués sur la route. La typologie est actualisée et disponible sur le site internet de la DITTT, section sécurité routière.

* *
*